

一般質問



徳田 員

○松浦魚市場施設再整備工事について

質 4月3日の松浦魚市場施設再整備完成落成式の施設見学会で床面のコンクリート舗装に多数のクラック（亀裂）を発見したが、使用するのに問題ないのか。また、今後の対応はどうするのか。

都市計画課長 現在発生しているクラックについては、5月末の休市日に合わせ、補修を行っています。今後、竣工後1年および2年の施設点検での状況を踏まえて、施工業者と協議の上、必要な補修を行うこととしています。

質 福島の学校建築でクラックを発生させた同じ建築と管理業者への評価・対応はどうするのか。

都市計画課長 工事および業務の成績評定については、松浦市建設工事成績評定要領、松浦市建築工事監理業務委託成績評定基準に基づき、施工体制、施工状況、検査、寸法および出来栄えについて評価を実施しますが、現在、評定中です。

質 一般家庭の水道料金の最低と最高の差は20トン当たり1926円、1・76倍ある。アセットマネジメント（資産運用）の途中経過はどうなっているのか。

上下水道課長 昨年11月に契約を結び、令和4年3月末までの工期で業務委託をしているところです。市内にある浄水場、配水池、送水管、配水管などの施設の台帳整備や現地調査を行い、来年度以降、計画的、次的にどういう整備を行えばよいかの検討材料を、現在業者に詰めています。

質 結果は出でていないが、今後どのような方法で均一化を図るのか。

上下水道課長 金額の統一まではなかなか厳しいと思いますので、少しでも不公平感を無くすように、料金の差を縮めていく作業を進めていきたいと考えています。

港漁場漁村総合研究所に確認したところ、床の一部にクラックが発生していることについては、床を清掃により正常に保たれていれば問題ないと回答を得ております。改めて6月下旬に現地を見てもらうこととしています。

○水道料金の均一化について

質 一般家庭の水道料金の最低と最高の差は20トン当たり1926円、1・76倍ある。アセットマネジメント（資産運用）の途中経過はどうなっているのか。

上下水道課長 昨年11月に契約を結び、令和4年3月末までの工期で業務委託をしているところです。市内にある浄水場、配水池、送水管、配水管などの施設の台帳整備や現地調査を行い、来年度以降、計画的、次的にどういう整備を行えばよいかの検討材料を、現在業者に詰めています。

質 結果は出でていないが、今後どのような方法で均一化を図るのか。

上下水道課長 金額の統一まではなかなか厳しいと思いますので、少しでも不公平感を無くすように、料金の差を縮めていく作業を進めていきたいと考えています。

○新型コロナウイルスワクチン接種について

質 接種状況、今後の供給計画などはどうなっておりますか。

健康ほけん課長 6月18日に全ての医療従事者の接種が終了予定で、優先接種の65歳以上の入院者および入所者、高齢者施設従事者などは6月14日に終了予定です。今後の供給計画は、6月21日、28日の週に2箱分が供給予定で、その後については今後調整がなされるものと考えています。

質 視覚障害、知的障害、聴覚障害の方々への合理的配慮、外国の方への外国語による情報提供はどうか。

健康ほけん課長 65歳以上の障害をお持ちの方に対しての配慮が十分でなかったと反省しています。今後は、福祉事務所と連携を図って取り組んでいきます。65歳以上の外国の方に対する対応は、外国語表記での通知は行っていません。今後外国人労働者などを受け入れられている企業などへの情報提供をして、ご協力をいただきたいと考えています。

○法知岳の大型風力発電施設建設計画について

質 大型風力発電建設による環境、市民生活への影響はどうか。

地域経済活性課長 驚音、低周波、景観、動植物への影響、風車の影、電波障害などがあると考えられます。

質 風力発電ガイドラインでは、計画段階から住民への説明が行われようになつていてが、どうか。

地域経済活性課長 合意形成に向けて努力していくよう市としてお願ひしていく考え方です。

質 合意形成の住民の範囲はどこら辺と考へているか。

地域経済活性課長 国のガイドラインにも合意形成の範囲というのが明確にされていないので、事業者の主体的な判断によるものと思われます。

質 地域住民の生活が脅かされないことが第一条件と考えるので、どういう計画かの説明会開催を要請する考えはどうか。

○法知岳の大型風力発電施設建設計画について

質 機関との調整を行っています。

質 予診票は、接種券と同時に配つてとの声が多くあつたが、どうか。

健康ほけん課長 今後、接種券を交付する折に予診票を同封して送付することとしています。

質 当日のキャンセル対応はどうか。

健康ほけん課長 ワクチンの無駄を無くすために可能な限り国が示す手続きをしています。

地域経済活性課長 この事業について、市として働きかけをするということは今のことろ検討していません。



安江 員

港漁場漁村総合研究所に確認したところ、床の一部にクラックが発生していることについては、床を清掃により正常に保たれていれば問題ないと回答を得ております。改めて6月下旬に現地を見てもらうこととしています。

港漁場漁村総合研究所に確認したところ、床の一部にクラックが発生していることについては、床を清掃により正常に保たれていれば問題ないと回答を得ております。改めて6月下旬に現地を見てもらうこととしています。

機関との調整を行っています。

予診票は、接種券と同時に配つてとの声が多くあつたが、どうか。

今後、接種券を交付する折に予診票を同封して送付することとしています。